

Ori Aloha Market 開催

～令和6年度 LOVE LOCAL FUJIEDA 事業 第4弾～

要約すると

- 駅南口広場にて「Ori Aloha Market2024 in Fujieda」を開催
- 本格的なフラとタヒチダンスで、会場が南国ムードに包まれました

7月20日（土）、駅南口広場にて「Ori Aloha Market2024 in Fujieda」を開催しました。

当日は、駅南口広場にポキ井やモチコチキンなどのハワイアンフードをはじめ、ラウハラ（海辺に生育する海浜植物）を使ったグッズやハワイアンアクセサリーなど、ハワイを感じさせる様々なお店が出店しました。

ステージでは、県内の様々なフラ・タヒチダンスのチームが集結。小さな子どもから大人まで、自由に楽しく踊ることで、会場を盛り上げました。ウクレレの演奏では、リゾートを感じる心地よい音色で、来場者を魅了しました。

当日は厳しい暑さでしたが、様々なダンスが披露されるにつれ、会場の熱気も最高潮に。ダンスや音楽、食など、五感でハワイを感じることができたひとときでした。

次回は8月25日（日）11時30分から、駅前通りにて「藤枝クラフトビール祭り」を開催します。昨年大好評で、ビールの売切れが続出した大人気イベントです！みなさま、ぜひお越しください。



CHECK!



藤枝市中心市街地活性化推進課

しずおか中部の生活・創造拠点を目指します

